



令和2年 5月13日発行 第2号 行田市立長野中学校 TEL 048-554-2240  
ホームページアドレス <http://www.gyoda-naganochu.ed.jp/news/>

### 学校教育目標

よく考え進んで学ぶ生徒  
誠実で思いやりのある生徒  
心身ともにたくましい生徒

### 困難を乗り越えて

校長 有山 博之

先月20日（月）～23日（木）にかけて実施した家庭訪問で、生徒の皆さんが元気であることを各学年の先生から報告を受け、何よりも安堵しています。皆さん、現在の体調はいかがですか。3月2日（月）から始まった臨時休業は5月31日（日）まで延長され、春休みを含めて3ヶ月もの間、通常の学校生活が止まることとなります。

世界でも日本でも、新型コロナウイルスへの感染は拡大し、多くの人々の生命が奪われ、またその死に寄り添うこともできず、深い悲しみを抱えています。当初、感染しても「軽症で済む」場合があるという情報に、特に若い世代の危機感が薄く、また「自分は大丈夫」という思い込みから防衛することを軽視した風潮がありました。その後、感染ルートが不明の感染者が増加し、いつ、どこで感染しても不思議ではない状況となりました。現在は、感染者も減少傾向にありますが、防衛の意識と行動をしっかり取らなければ、爆発的な感染拡大に繋がりがねません。できる限りの感染防止策をとり、不要不急の外出を控えなくてはなりません。「自らが感染しない、他に感染させない。」といった意識を持った行動が必要とされます。

また一方で、皆さんのご家族の中にも、医療現場や関連施設で自らの危険を顧みず、全力でこの新型ウイルスに立ち向かっている人々もいます。新たなワクチンの開発にはまだ時間が必要な中、医療体制を越えた重症感染者の増大に、休む間もなく対応し続けている人々がいます。

心より敬意を表するとともに安全と健康をお祈り申し上げます。

この真実を見つめ、今、私たちが大切にしなければならないことを考えましょう。

自己の防衛は自らの生命を守るだけでなく、家族や仲間を守り合うためです。しかし、感染者が身近に出た場合、防衛は必要ですが、事実確認のない伝聞や風評をむやみに広げたりすることは許されません。自分が感染者となった場合も含め、感染者やその家族の苦しみや悲しみを助長するような言葉がけや接し方は厳に避けなければなりません。メールやSNSで無責任なうわさを流し、それに同調したり、加担するような拡散は決してしてはなりません。互いを守り合い、乗り越えるために大切なことを見失ってはなりません。

バラの名所として知られるさいたま市の与野公園では、開花すれば多くの市民が訪れて密集する恐れがあるため、つぼみを開花前に落とす作業が行われました。どこか寂しい気がします。

でも今回、花を咲かせないことで、株にエネルギーをためることができ、秋にはより美しい花が咲く可能性があるそうです。生徒の皆さんも今は、不安で一杯でしょうが必ず学校で仲間と笑顔で語り合う日が来ます。それまでは自宅で学習や運動、読書をしてエネルギーを蓄えてください。皆さんが笑顔で登校する日を待っています。



### 平成2年度 入学式の様子

4月8日（水）令和2年度入学式を挙行し、新入生158名が長中生として新たな一歩を踏み出しました。新入生が担任から呼名を受け、明るく元気な返事をする姿は、これから始まる中学校生活への意気込みを感じる立派なものでした。困難なスタートとなりましたが、それを乗り越えて力強く歩いてほしいと願っています。



### 環境整美の様子

入学式、始業式後、新型コロナ感染拡大防止のために先生方が教室を消毒しました。また、中庭の雑草を刈ったり、廊下の天井板を修理したりして生徒の皆さんを安全にそして気持ちよく学校に迎えるための準備をしています。



### お知らせ

<https://www.gyoda-naganochu.ed.jp/>

- ・臨時休業中の各学年・教科の学習課題が学校ホームページに掲載されています。
- ・家庭学習に「eライブラリー」や「ぎょうだスタディーチャンネル」(You Tube)、埼玉県総合教育研修センターのHPなど、インターネットを積極的に活用してみてください。
- ・臨時休業中、各クラスの担任が生徒の健康状態、学習状況の把握のため電話連絡をさせていただきます。ご協力のほどよろしくお願いいたします。

### ※地域の皆様へ

7月11日（土）に予定していた再生資源回収は中止といたします。